

La Federación Valenciana convoca un curso de juez de atletismo

Prosiguen las acciones formativas de la Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana, en esta ocasión el ente federativo oferta en la provincia de Alicante un curso de juez de atletismo acogido a la normativa de la Federación Española y organizado por el Comité Autonómico de Jueces.

Los alumnos podrán obtener dos titulaciones, una de carácter autonómico que permite actuar en el territorio de la Comunitat, y otra de nivel nacional que habilita la asistencia a competiciones del calendario RFEA.

La actividad tendrá lugar en el Centro de Tecnificación de la capital alicantina del 6 al 21 de noviembre los viernes por la tarde y sábados por la mañana, con un total de 30 horas lectivas en sesiones teóricas y prácticas.

Pueden realizarlo los mayores de 16 años que cumplan los requisitos establecidos en la convocatoria y que tramiten su inscripción antes del 6 de noviembre en la plataforma de formación de la Federación Valenciana.

Convocatoria: <http://www.facv.es/circulares/2015/Alicante/2015-038.pdf>

Inscripción: <http://www.facv.es/formacion/inscripcion.asp?nCurso=2015006>

Centro: <https://www.google.es/maps/place/Centro+de+Tecnificacion+de+Alicante/@38.3543599,-0.4948055,15z/data=!4m2!3m1!1s0x0:0x49b25f6d182e692d>

